



Swiss Golf Interclub Women B3 Arosa

13./14. August 2022

Arosa wir kommen!

Auf einer Höhe von 1'775 m Golf zu spielen, ist auch an einem heissen Wochenende (20 Grad in Arosa), sehr angenehm. Ebenso hat uns das Panorama enorm beeindruckt, wie Joe es treffend mit „ohh mein Gott“ bezeichnete.

Wir, die Damenmannschaft des Golfclubs Ybrig reisten am Donnerstagabend an und spielten am Freitagmorgen unsere Proberunde. Schnell wurde uns klar, dass der enge Kurs mit sehr kleinen Greens, eine grosse Herausforderung sein wird. Besonders die ersten neun Löcher stellte unser Können auf die Probe.



Unsere diesjährige Besetzung bestand aus: Alice von der Lage, Irina Beeler, Anick Sesseli, Joe Affolter, Bettina Donhauser und Sandra Kälin (unser Mannschaftskapitän) (v.l.)

In der Foursome Runde am Samstag erzielten wir 171 Schläge mit Sandra und Anick (81), Irina und Joe (90) und Bettina und Alice (94). Am zweiten Tag konnten wir mit den Einzeln folgende Ergebnisse erreichen, Alice mit stolzen 81, Anick mit 83, Sandra mit 84, Irina mit 86, Bettina mit 89 und Joe mit 90 Schlägen.

In der Gesamtwertung sicherten wir in diesem Jahr Platz 11 und überholten Clubs wie Andermatt Realp und auch Lugano.

Pos	Name	Total
★ 1	Vuissens	555
★ 2	Davos	567
★ 3	Buna Vista Golf Sagogn	568
★ 4	Appenzell	570
★ 5	Gstaad Saanenland	573
★ 6	Arosa	578
★ 7	Saint Appolinaire	579
★ 8	Golf and Country Club Hittnau	582
★ 9	Erlen	587
★ 10	Lägern	590
★ 11	Ybrig	594
★ 12	Lugano	594
★ 13	Winterberg	598
★ 14	Brigels	601
★ 15	Andermatt Realp	601
★ 16	Lipperswil	602
★ 17	Engadin	607
★ RTD	Blumisberg	192

Gesamtwertung Damen B3 in Arosa

Arosa konnte noch mit einer weiteren Attraktion punkten. Wir durften am Gipfel des Weissshorns unser Nachtesen einnehmen. Nach einer 20-minütigen Gondelfahrt erwartete uns, zusammen mit den anderen 17 Mannschaften, ein fantastisches Essen und ein atemberaubender (Aus-)Rundblick.

Besonderen Dank möchten wir Anick Sesseli zu kommen lassen, die unser Team mit ihrem kurzfristigen und grandiosen Einsatz unterstützen konnte. Nach der Verletzung von Monika Schönbächler rückte Marina Keller ins Team. Leider musste auch Marina (ein Abend vor der ersten Runde) mit einer Magen-Darm-Grippe forfait geben.

Vielen herzlichen Dank- liebe Anick.

Auch einen grossen Dank wollen wir den Verantwortlichen des GC Ybrigs für ihre Unterstützung aussprechen. Wir hoffen, auch im nächsten Jahr den Golfclub Ybrig ebenso ehrenhaft vertreten dürfen.

Merci vielmals!

Eure Bettina